

Un équipage normand au Rallye Aérien Etudiant

L'association étudiante ESIG'AERO se lance dans un nouveau challenge ! Cette année Léo, Romain, Valentin et Alex composent un équipage pour participer au Rallye Aérien Etudiant 2022 qui se tiendra à Agen sur une semaine du 11 au 16 avril 2022 sous les couleurs de leur association et de l'ESIGELEC.

Le Rallye Aérien Etudiant regroupe chaque année 16 équipages d'étudiants sous la forme d'une compétition aérienne. Les équipes ont plusieurs épreuves en vol à réaliser afin de marquer des points et d'accéder au podium : Epreuves de ponctualité, de navigation, d'observation et concours photo sur Facebook.

Une journée est également consacrée à partager leur passion avec des enfants porteurs d'autisme à travers l'événement Graine de Pilote.

La filière Normandie AeroEspace, regroupant les différents acteurs aéronautiques normands, sponsorise l'association étudiante pendant ce rallye. De plus l'Aéroclub Les Ailes Mosellanes les soutiennent en leur prêtant leur avion, un Socata TB9 de fabrication française !

Fondée en 2013, l'association ESIG'AERO a pour but de promouvoir l'aéronautique au sein de l'école d'ingénieur ESIGELEC à Rouen. Cette association a du vécu puisqu'elle a organisé de nombreux événements pour les étudiants allant de sauts en parachutes jusqu'à des cours préparant au Brevet d'Initiation Aéronautique.



Contact presse : Jennifer Holmes, Responsable Communication Externe

02.32.91.58.58 ou jennifer.holmes@esigelec.fr

ESIGELEC - Technopôle du Madrillet – Avenue Galilée – BP 10024 – 76801 SAINT ETIENNE DU ROUVRAY